

Einsteigerfahrt Christi Himmelfahrt 2023



Am langersehnten Christi Himmelfahrt-Wochenende, genauer gesagt am 18. Mai 2023, war es endlich so weit. Die Sonne strahlte, die Vögel zwitscherten und wir waren bereit für ein aufregendes Golfwochenende im Sauerland. Unsere Golfbags und (E-)Trolleys waren auch verladen. Spoiler: die Bedeutung des „E“ wurde einigen von uns erst später bewusst.

Endlich ging es los, die Einsteiger vom Golfclub Gut Berge machten sich auf den Weg nach Attendorn ins Sauerland.

Pünktlich um 10:30 Uhr erreichten wir unser Ziel. Sie glauben diese Geschichte ist wahr? Da muss ich Sie enttäuschen, denn natürlich haben wir in unserer Vorfreude sämtliche Hinweise auf Autobahnsperren ignoriert.

Nun sollte aber alles glatt laufen, denn nach einem herzlichen Empfang von Sandra Ströcker und Sven Böringschulte konnten wir bereits unsere Zimmer im Romantikhôtel Platte beziehen, unser Equipment einpacken und zum Golfclub Repetal spazieren.

Das besondere an unserer Fahrt war, dass zwei Teilnehmerinnen noch die Platzreife bevorstand, welche mittlerweile erfolgreich bestanden wurde. Herzlichen

Glückwunsch Svenja und Astrid! Der Golfclub Repetal hat übrigens auch einen 6-Loch Kurzplatz, wo auch die beiden ein Training absolvieren und Golf spielen konnten.

Vor Beginn unseres Eclectic-Turniers mit vier Vierer-Flights haben wir uns gemeinsam auf der Driving-Range aufgewärmt, so, wie es uns Manu und Ingo während der Platzreife beigebracht haben.

Schon näherte sich die erste Abschlagszeit und die Blicke streiften zum ersten Mal über das 514 Meter lange Fairway, welches von - wie uns im Nachhinein deutlich wurde – äußerst strategisch platzierten Bäumen und Bunkern begrenzt ist. 18 Löcher auf einem unbekanntem Golfplatz boten uns zahlreiche neue Eindrücke, sowie atemberaubende Ausblicke auf eine reizvolle Natur mit Hügeln und Bergrücken, malerischen Bächen und tiefen Tälern. Die Spielbahnen schlängelten sich bergauf durch die Landschaft und eröffneten neue Blicke auf jeden Abschlag. Hin und wieder zwangen sie uns dazu das Smartphone aus der Tasche zu holen um „Kleinanzeigen Golfrolley mit Akku“ zu googeln. Während der Runden wurden wir als Einsteiger nämlich mit echten Herausforderungen konfrontiert. Denn obwohl wir dank unseres Heimatclubs an hügelige Landschaften gewöhnt waren, waren die Grüns schneller, die Fairways enger und die hohen Roughs sollten unsere Bälle für immer verschwinden lassen.

Am zweiten Tag wuchs unsere Gruppe zur Freude aller, als Meinolf Haarhaus und Silke Bryks nach ihrem Preis des Präsidenten Turnier für den Rest der Zeit zu uns stießen.

Die Abende verbrachten wir bei köstlichem Essen, leckeren Getränken und fröhlichen Gesprächen in unserem Hotel, bevor es am nächsten Morgen wieder auf den Platz ging. Getreu dem Motto „Eat, Sleep, Golf, Repeat“.

Zum krönenden Abschluss unseres Trips gab es am Abend eine Siegerehrung. Unser Eclectic-Turnier hat übrigens Karsten Reinert mit 51 Netto-Punkten gewonnen. Herzlichen Glückwunsch! Der erste Preis bestand aus einem Autowaschgutschein und einer 45-minütigen Trainerstunde.

Zum Ende unserer Fahrt teilten wir Gefühle aus Stolz, dreimal 18 Loch mit neuen Spielsituationen gemeistert zu haben, Freude über die neuen Bekanntschaften und einem breiten Grinsen über die vielen lustigen Situationen, die uns zum Lachen brachten.

Und natürlich der Lust auf mehr. Denn wir waren uns alle einig, dass jeder Golfplatz seine eigene Persönlichkeit hat und ein einzigartiges Spielerlebnis bietet, welches es zu entdecken gilt. Nun ging es aber erstmal wieder in die Heimat. Gut Berge, dich haben wir nämlich auch vermisst.

Zu guter Letzt geht ein besonderer Dank an Sven und Carola Böringschulte und an Sandra Ströcker, die dieses Erlebnis mit ihrer großartigen Organisation und ihrer Hingabe erst möglich gemacht haben.

Geschrieben von Alina Walzel